

Cayó 6% el Crecimiento Industrial Argentino de Enero a Marzo, de 81

Bajaron 17% sus Reservas Monetarias

- ★ Llegó a 435 Millones de Dls. el Déficit Comercial, Informaron
- ★ Frenó a la Economía el Crédito Alto: el Ministerio de Comercio
- ★ "Encareció los Costos de la Producción e Inmovilizó los Stocks"

BUENOS AIRES, 22 de mayo. (A.F.P.) — La actividad industrial argentina sufrió una caída de 6 por ciento durante el primer trimestre de este año en relación con igual período de 1980, se informó oficialmente hoy aquí.

Confirmando la tendencia de los últimos meses, en marzo pasado la baja llegó a 7 por ciento comparada a marzo de 1980, según el balance del ministerio de Comercio e Intereses Marítimos.

En el lapso enero-marzo de 1981 el déficit del intercambio comercial llegó a 436 millones de dólares, según el documento, pero estimaciones ulteriores sobre la evolución de la balanza comercial reflejaron un saldo negativo del orden de los 800 millones de dólares, también para el primer trimestre del año.

El nivel de las exportaciones se ubicó en 1,903 millones de dólares y el de las importaciones en 2,339 millones, de acuerdo con cifras aportadas previamente por el ministerio de Economía.

Las reservas internacionales aumentaron 1,342 millones de dólares en abril de este año en relación con igual mes de 1980, aunque el comportamiento del primer trimestre de 1981 registra un descenso de 17 por ciento.

Sobre las causas del crecimiento industrial negativo, el informe las identificó como "las altas tasas reales de interés que encarecieron la producción y el mantenimiento de stocks inmovilizados".

Añadió que también influyeron "el creciente rezago del tipo de cambio que descolocó a la producción nacional respecto de la importada y la incertidumbre acerca de la evolución de ese tipo de cambio".

Al retroceso industrial y al desequilibrio externo, terminó afirmando el informe, se agregaron "dudas sobre la posibilidad de una reducción considerable del gasto público en el corto plazo", meta anunciada por el gobierno del Presidente Roberto Viola desde que asumió el poder en marzo último.

Insuficientes, las Medidas Económicas Para Salvar la Industria Nacional: Roberto Viola

Por V. L. PANETTA

BUENOS AIRES, 22 de mayo. (AP) — Argentina atraviesa por una difícil situación laboral y empre-

sarial como consecuencia de problemas que afectan a una gran parte de las actividades productivas, y el Presidente Roberto Viola pidió tiempo para bus-

car las soluciones que reclaman esos sectores. Despidos y suspensiones de trabajadores, cierres de empresas, reclamaciones



ROBERTO VIOLA,
Presidente de Argentina

INSUFICIENTES, LAS MEDIDAS ECONOMICAS

Sigue de la pagina cinco

nes de aumentos salariales y planteos de los sectores de la producción que exigen soluciones al gobierno, son tema cotidiano de los medios informativos.

El Presidente Viola reconoció anoche en una gira por la provincia norteña del Chaco, que "el aparato productivo sufre una situación difícil".

Admitió que recientes medidas económicas "para salvar a la industria nacional no son suficientes todavía" y pidió tiempo "para que el gobierno pueda adoptar otras decisiones".

En el sector laboral, voceros del gremio mecánico dijeron que por lo menos 30.000 personas quedaron sin trabajo a partir del golpe militar de 1976 que derrocó a la Presidenta Isabel Perón debido a una crisis en la industria automotriz derivada de la importación de vehículos.

SIGUEN LOS DESPIDOS

Según informes de prensa unos 60 trabajadores fueron suspendidos en la fábrica de tractores John Deere, de capital estadounidense, y la fábrica de neumáticos Goodyear despidió a 50 y suspendió a 1,300.

La empresa papetera Celulosa Argentina, una de las mayores compañías del país, está a punto de cerrar, lo que dejaría cesantes a 6.000 trabajadores, dijeron voceros sindicales.

El martes pasado la Unión Industrial Argentina reclamó al ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, la urgente rectificación de las nautas cambiarias y créditos de emergencia para mitigar en parte la situación.

A pesar de una reciente devaluación del peso de alrededor de un 35 por ciento, los exportadores también se quejan de dificultades para competir en los mercados externos debido a una sobrevaluación de la moneda argentina.

Los funcionarios del gobierno dicen que han heredado una pesada carga del anterior ministro de Economía, José Martínez de Hoz, quien trató de contrarrestar la inflación con la libertad de importación y mantuvo los salarios virtualmente congelados.

SIGUEN EN LA PAGINA SEIS